

Ressort: Entertainment

Jack Nicholson fühlt sich zu alt um Frauen anzumachen

New York, 10.09.2013, 13:09 Uhr

GDN - US-Schauspieler Jack Nicholson fühlt sich zu alt um Frauen anzumachen. "Ich habe immer noch ein wildes Herz aber die Bio-Schwerkraft hat auch mich erreicht. Ich fühle mich nicht mehr in dem Alter in der Öffentlichkeit Frauen anzumachen", sagte der 76-Jährige der britischen Boulevardzeitung "The Sun".

"Es gab Zeiten, da habe ich mich unwiderstehlich gegenüber Frauen gefühlt. Das ist jetzt aber vorbei, was mich traurig macht", so der Schauspieler weiter. Jack Nicholson wurde mit insgesamt über 70 Filmpreisen ausgezeichnet, davon drei Oscars, und ist einer der bekanntesten und vielseitigsten Schauspieler der Gegenwart.

Bericht online:

<https://www.gemandailynews.com/bericht-21458/jack-nicholson-fuehlt-sich-zu-alt-um-frauen-anzumachen.html>

Redaktion und Verantwortlichkeit:

V.i.S.d.P. und gem. § 6 MDStV:

Haftungsausschluss:

Der Herausgeber übernimmt keine Haftung für die Richtigkeit oder Vollständigkeit der veröffentlichten Meldung, sondern stellt lediglich den Speicherplatz für die Bereitstellung und den Zugriff auf Inhalte Dritter zur Verfügung. Für den Inhalt der Meldung ist der allein jeweilige Autor verantwortlich.

Editorial program service of General News Agency:

United Press Association, Inc.
3651 Lindell Road, Suite D168
Las Vegas, NV 89103, USA
(702) 943.0321 Local
(702) 943.0233 Facsimile
info@unitedpressassociation.org
info@gna24.com
www.gna24.com